



GRUPO PARLAMENTARIO

PREGUNTA CON RESPUESTA POR ESCRITO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

ALBERTO TEÓFILO ASARTA CUEVAS, JACOBO GONZÁLEZ-ROBATTO PEROTE y JOSÉ MARÍA SÁNCHEZ GARCÍA, en sus condiciones de Diputados del Grupo Parlamentario VOX (GPVOX), al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para las que solicitan respuesta por escrito.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

1. El pasado 9 de febrero, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamentario VOX («GPVOX»), presentaron una pregunta parlamentaria -número de registro 11069- con la finalidad de conocer los motivos por los que no se ha procedido a la adecuación salarial de los miembros de las Fuerzas Armadas.
2. Por su parte, el Ejecutivo respondió el pasado 13 de marzo -número de registro de entrada 16375- en los siguientes términos:

«Desde diciembre de 2020 se inició un proceso de mejora de las retribuciones del personal militar en función de las disponibilidades presupuestarias. Estas retribuciones habían permanecido invariables desde la entrada en vigor del Reglamento de Retribuciones del Personal de las Fuerzas Armadas. Es este proceso se adoptaron medidas, tanto estructurales, como la mejora del complemento de empleo del personal de tropa y marinería o el incremento de las cuantías del componente general del complemento específico para personal militar, como



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XV LEGISLATURA

# VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

coyunturales, derivadas de la participación de las Fuerzas Armadas en operaciones de apoyo a la sociedad (Balmis, Baluarte, Filomena, volcán de La Palma, etc.) y del reconocimiento de la permanente disponibilidad de las Fuerzas Armadas.

En definitiva, desde el Gobierno, a través del Ministerio de Defensa, se continúa trabajando en la consolidación de las mejoras de las retribuciones del personal militar.»

3. Así las cosas, la voluntad del Gobierno de no presentar un Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado para el año 2024 supondrá la relegación, un año más, de los aumentos salariales solicitados -y más que merecidos-, por nuestros militares.

En relación con los datos mencionados, se formulan las siguientes

### PREGUNTAS

1. ¿Cuáles son los aumentos concretos que ha recibido el personal perteneciente a la Escala de Tropa y Marinería, en relación con el aumento del complemento de empleo?
2. ¿Cuáles son las cuantías concretas de los aumentos relativos al componente general del complemento específico para personal militar?
3. ¿Por qué la adecuación salarial de los miembros de las Fuerzas Armadas sigue postergándose?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 30 de mayo de 2024.

2

Grupo Parlamentario VOX, Carrera de San Jerónimo s/n 28071 Madrid

Telf. 91 390 57 63 /91 390 76 42

gpvox@congreso.es

C.DIP 27552 30/05/2024 12:21



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XV LEGISLATURA

Alberto Teófilo Asarta Cuevas

Diputado GPVOX

# VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

Jacobo González-Robatto Perote

Diputado GPVOX

José María Sánchez García

Diputado GPVOX

C.DIP 27552 30/05/2024 12:21